

Papst Franziskus zum Weltjugendtag: „Habt keine Angst, Zeugen des Evangeliums zu sein“

Papst Franziskus lädt uns alle ein, zu beten, damit „der Weltjugendtag in Lissabon jungen Menschen hilft, sich auf den Weg zu machen und mit ihrem eigenen Leben Zeugnis für das Evangelium abzulegen.“

30.07.2023

Papst Franziskus zitiert den heiligen Johannes Paul II. und sagt: „Wenn du mit jungen Menschen lebst, wirst auch du jung, und die Kirche braucht junge Menschen“.

So beginnt das Video zur Gebetsmeinung im August, das vom "Weltweiten Gebetsnetzwerk des Papstes" produziert wurde und in dem Franziskus Fragen von Jugendlichen direkt beantwortet.

In seinen Antworten erinnert Franziskus sie daran, dem Beispiel Marias zu folgen, die, „sobald sie weiß, dass sie die Mutter Gottes sein wird, nicht dasteht, um ein Selfie zu machen oder anzugeben. Sie macht sich sofort und in aller Eile auf den Weg, um zu dienen.“

Und er beendet das Video mit dem Wunsch, dass dieser WJT „den Samen für die Welt der Zukunft sehen. Eine Welt, in der die Liebe im Mittelpunkt steht, in der wir spüren

können, dass wir Schwestern und Brüder sind“.

- Wenn ich in meine Pfarrkirche gehe, sehe ich nur alte Leute. Ist die Kirche mittlerweile ein Club für alte Menschen?

„Die Kirche ist kein Seniorenclub und auch kein Jugendclub. Wenn sie zu einem Club für alte Menschen wird, wird sie sterben. Der heilige Johannes Paul II. sagte, wenn du mit jungen Menschen lebst, wirst auch du jung, und die Kirche braucht junge Menschen, um nicht zu altern.“

- Lieber Papst Franziskus, warum haben Sie für diesen Weltjugendtag das Motto "Maria stand auf und machte sich eilig auf den Weg" gewählt?

„Weil Maria, sobald sie weiß, dass sie die Mutter Gottes sein wird, nicht dasteht, um ein Selfie zu machen oder anzugeben. Sie macht sich

sofort und in aller Eile auf den Weg, um zu dienen und zu helfen. Auch ihr sollt von ihr lernen, euch auf den Weg zu machen, um anderen zu helfen.“

- Was erwarten Sie vom Weltjugendtag in Lissabon?

„Ich würde in Lissabon gerne den Samen für die Welt der Zukunft sehen. Eine Welt, in der die Liebe im Mittelpunkt steht, in der wir spüren können, dass wir Schwestern und Brüder sind. Wir befinden uns im Krieg, wir brauchen etwas Anderes. Eine Welt, die keine Angst hat, das Evangelium zu bezeugen. Eine Welt voller Freude, denn, wenn wir Christen keine Freude haben, sind wir nicht glaubwürdig. Niemand glaubt uns.“

Beten wir, dass der Weltjugendtag in Lissabon jungen Menschen hilfe, das Evangelium in unserem eigenen Leben zu leben und zu bezeugen.

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/papst-franziskus-zum-weltjugendtag-habt-keine-angst-zeugen-des-evangeliums-zu-sein/> (22.02.2026)